



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4030

7 Pièces

253 m²

Réf. 4030-SCA

889 000 €

Marignane

Maison à vendre (13700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Marignane vous propose deux propriétés à potentiel, sur un total de 253 m² habitables. sur une parcelle d'environ 1790 m², au calme. Situation et contexte : Nichées dans le paisible quartier de Lacanau, ces maisons bénéficient d'un environnement verdoyant tout en restant à proximité des axes routiers, commerces et écoles. Description intérieure : Le Lot A offre 152 m² de confort avec une pièce de vie spacieuse dotée d'une cheminée, une grande mezzanine, et une cuisine séparée ouvrant sur l'extérieur. Quant au Lot B, ses 100 m² comprennent un séjour généreux avec cuisine ...

The Marignane Real Estate Office offers you two properties with potential, out of a total of 253 m² of living space. on a plot of approximately 1790 m², in a quiet area. Situation and context: Nestled in the peaceful Lacanau district, these houses benefit from a green environment while remaining close to roads, shops and schools. Interior description: Lot A offers 152 m² of comfort with a spacious living room with a fireplace, a large mezzanine, and a separate kitchen opening onto the outside. As for Lot B, its 100 m² includes a generous living room with open kitchen and a spacious ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4030



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4030

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4030



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4030